Bonjour mes petits loups gris!

C'est grand-maman Jeanette qui vous écrit. Passez-vous une belle journée? J'espère que oui, car comme le disait si bien mon père : «Voir quelqu'un qui sourit, c'est meilleur que croquer un céleri!».

Voyons, ce n'est pas le temps de parler de céleris!

En vérité, je vous écris pour vous demander de relever un défi. Pour des champions comme vous, ça devrait être facile!

L'autre jour, je regardais une émission de télévision et je me suis souvenue des télévisions de mon époque. Quand j'étais jeune et belle, dans le passé, les images dans la télévision étaient en noir et blanc. Aujourd'hui, dans le présent, les images dans les télévisions sont en couleur. C'est ici que vous devez relever un défi... Dans le futur, comment croyez-vous que les télévisions seront? Pouvez-vous me dessiner une télévision du futur? Je serais très curieuse de voir cela!

Je vous dis merci et vous donne un beau bisou sur le genou...

Euh, je veux dire, sur la joue!

xox Grand-Maman Jeanette

P.S.: Fiston Simon était très content de son gâteau d'anniversaire. Il était très beau! Il vous dit merci!